

Se Trata de Ocultar Responsabilidades en los Atropellos de Huajuapam de León

Entretanto, el Gobernador de Oaxaca Ordenó que se Haga una Investigación y Promete Justicia

Mientras varios vecinos de Huajuapam de León, Oaxaca, en escrito firmado enviado a EXCELSIOR por conducto de persona que tuvo que eludir peligrosa vigilancia, afirman que el presidente municipal, Guadalupe Reyes Carrizosa, para llegar a ese puesto tuvo que asesinar a varias personas, y algunos comerciantes se quejan de los atropellos del alcalde, que ha llegado al grado de encarcelar a quienes leen EXCELSIOR, que ha publicado los errores de esa autoridad, el gobernador del Estado ha ordenado abrir una investigación y, por otra parte, el propio jefe de la comuna y los municipios, afirman que la autoridad municipal "no ha cometido ningún atropello, como se viene publicando, tendenciosamente" en este periódico.

Los firmantes del escrito mencionado, traído a nuestras oficinas por una persona que tuvo que burlar la vigilancia de uno de los incondicionales de Reyes para entregarlo, manifiestan que el alcalde, debido a su impopularidad, tuvo que mandar asesinar a Santiago Bautista, Rafael Abad y muchos más pacíficos vecinos para poder ocupar el cargo.

Agregan que ¡ay!, de aquél que no manifiesta su contento con los procedimientos del alcalde, porque va a dar con sus huesos en la cárcel, quien, para colmo de las arbitrariedades prohíbe a los vecinos leer este periódico, y el que es sorprendido leyéndolo tiene que pagar fuerte multa o va quince días al encierro.

Aseguran los firmantes de la carta, que en las pocas semanas que lleva Reyes en el poder cuenta ya en su haber con muchas víctimas. Dicen que es aborrecido en Huajuapam por sus antecedentes, y que basta mencionar el hecho de que en plena vía pública le dió de puntapiés a su padre, señor Macario Reyes, a quien hace barrer las oficinas municipales por unos cuantos mendrugos que le da su desnaturalizado hijo.

A LA CARCEL POR LEER LO ANTERIOR

EXCELSIOR dió a conocer la queja de varias personas que vinieron a la redacción, en el sentido de que el alcalde mandó en-

Sigue en la página 29, 7a. columna

SE TRATA DE OCULTAR RESPONSABILIDADES EN LOS ATROPELLOS

Sigue de la página quince

carcelar al comerciante Heriberto Martínez Pérez, por el hecho de que estaba leyéndoles, a varios amigos, en la plaza principal de Huajuapam, informaciones de nuestro periódico referentes a ese comportamiento con el anciano.

Sobre el particular, el alcalde, el síndico municipal José Martínez Corro, y los regidores Francisco Peral Orea, Justo Rodríguez M., Guillermo Martínez Pérez, Librado Mata y Rafael López Soriano, en telegrama enviado anoche a EXCELSIOR, dicen que la autoridad municipal que tomó posesión el día primero de enero, no ha cometido ningún atropello.

"Que EXCELSIOR y la demás prensa gozan de toda clase de garantías, como lo han declarado los voceadores". Con respecto al comerciante Heriberto Martínez Pérez, del cual los nombrados dicen que es compañero del licenciado Dorio Vasconcelos, fué castigado por haber burlado, con altanería, disposiciones legales, pero que ya está en libertad.

Seguidamente, dicen el alcalde y sus ediles, que "lamentan la poca seriedad" de este periódico por no haber mandado hacer una investigación.

En la carta ya citada dicen los firmantes que Guadalupe Reyes, conocido con el mote de "El Azotador", tiene como asesor a personas desprestigiadas civil y socialmente, como es Rodolfo Solana Carreón, que con astucia se ha colado en la actual administración del gobernador Mayoral Pardo, ocupando un puesto de importancia para apoyar a su secuaces Guadalupe Reyes".

Agregan, entre otros datos, que es víctima del alcalde, el ex presidente municipal, señor Manuel Flores, quien goza de toda la simpatía de Huajuapam, pero quien "por arbitrariedades de "El Azotador" se encuentra injustamente encarcelado".

EL GOBERNADOR HA ORDENADO INVESTIGAR

Con motivo de la queja que por conducto de EXCELSIOR expusieron los comerciantes mencionados, acerca del encarcelamiento de Heriberto Martínez Pérez, el gobernador de Oaxaca...

